
公民館運営審議会 会議概要 

１ 審議会名  平成30年度 第３回安曇野市公民館運営審議会 

２ 日時    平成31年３月25日 午後１時25分から午後２時50分まで 

３ 会場    安曇野市役所 共用会議室307 

４ 出席者   曽根原幸人委員（会長）、三好さき子委員（副会長）、羽重曉雄委員、 

隼田和子委員、西川則子委員、峯村宏委員、望月芳雄委員、 

鈴木敏雄委員、関晏弘委員、高橋清美委員、佐々木重昭委員、 

熊井美和子委員、栗幅宣吉委員、田中吉弘委員 

５ 市側出席者 橋渡教育長、中央公民館臼井館長、豊科公民館鈴木館長、 

穂高公民館中田館長、三郷公民館藤松館長、堀金公民館山田館長、 

明科公民館安井館長、中央公民館臼井(直)主事、臼井(良)主事、 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人 

８ 会議概要作成年月日 平成31年３月29日 

協  議  事  項  等 

 

会議の概要 

 １ 開  会  三好副会長 

 ２ あいさつ  曽根原会長、橋渡教育長 

 ３ 協議事項 

  （１）平成31年度公民館事業計画について 

 ４ そ の 他 

 ５ 閉  会  曽根原会長 

 

 

 

協議事項 

（１）平成31年度公民館事業計画について 

（説明：各公民館長） 

 

【委員】 

三郷地域で、落語を取り入れた人権学習会を開催している地区公民館があります。笑うこと

で脳が活性化されますし、大勢の皆さんが参加できる取り組みとして参考にしてはいかがし

ょうか。 

 

【事務局】 

三郷地域内の地区公民館同士で意見交換をする機会がありますので、そのなかで紹介したい

と思います。 

 

【委員】 

堀金地域教育関係者連絡協議会と、明科公民館の区長・地区公民館役員合同研修会につい

て、いずれも本年度に開催され、来年度も開催するとのことですが、成果はありますか。 

 

【事務局】 

堀金地域教育関係者連絡協議会につきましては、小学校や中学校などの教育関係の行事が重

ならないように日程調整が可能であることが、一番の成果だと思います。 



 

 

【事務局】 

 明科公民館の区長・地区公民館役員合同研修会につきましては、明確な成果は不明です。

ただ、地域内での連携や、地域内の課題を共有するのは大切なことだと考えていますので、

今後もこのような研修会を続けていきたいと思います。 

 

【委員】 

堀金公民館主催の一周駅伝のオープン参加者数は多いのでしょうか。 

 

【事務局】 

オープン参加者数は60人程度で、いずれも正選手になれなかった補欠の皆さんです。堀金以

外の地域にも参加の範囲を広げたいのですが、現時点では、堀金地域の方のみの参加となっ

ています。 

 

【委員】 

 豊科公民館大ホール無料お試し体験会の周知はどのように行う予定ですか。 

 

【事務局】 

 この件につきましては既に新聞で取り上げられ、何件かお問い合わせをいただいていま

す。今後も、広報紙やメディアを使うなどして積極的に周知していきたいと考えています。 

 

 

 


